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1 70代 女性

山の方ばかりで町は過疎
魅力的な物はほとんど黒部市、滑川市
娘夫婦は魚津は税金が高いと富山で買いました。富山市より高いのはおかしいです。
議員さんも選挙の時だけ言ってるのではなく、今後新しい市政に期待します。

2 20代 男性

・大型商業施設（ファボーレ・イオン高岡クラス）誘致による交流人口の増加および経済効果の
上昇
・水族館・ミラージュランド・埋没林博物館・金太郎温泉などを一体化した観光システム
・歴史民俗博物館の平野部（公共施設再編で空いた公共施設）への移転による文化財の災害
対策及び市内学習の通年化
・ゲームソフト・アニメ等の企業の誘致による若年層人口の増加
・魚津駅改築に伴うあいの風鉄道と地鉄の駅一体化に伴う完全なバリアフリー化、総合ターミナ
ル駅化
・ありそドーム展望室の定期的な窓清掃による視界改善と、それに伴う交流人口の増加
・ミラージュランドの遊具・施設充実による若年層・児童層の交流人口の増加

3 70代 女性

新川文化ホールから下へ角川から八幡宮まで桜並木道として散歩するのに最高
子供から老人まで3Kコースで春は桜、秋は彼岸花四季折々　山々の景色トラックの移動見てい
てもあきません　人は花々が大好きです。長いすもついでに。
魚津海の駅の傾斜の土地にハマナスの花を植えたらいいと思います。赤い花強くていいです
よ。
60才、70才記念に植樹を募集したらいいと思います。

4 10代 女性
わたしは、しんきろうがとてもすきなのですが、テレビでも、じっさいみにいってもみようとする人
が少ないです。
なので、もっとしんきろうを見ようと思ってもらいたいです。

5 70代 男性

観光振興は地場産商工業の発展、雇用、労働環境の充実につながります。観光振興の第１ス
テップとして観光スポットへの交通の整備が必要です。新魚津駅（JR魚津駅）に直結して、日本
カーバイド工業KK、旧引き込み線跡地を活用して埋没林博物館まで道路を整備し、そこに路面
電車を走らせる線路を施設することが非常に大切であると考えております。

6 70代 女性
せっかく海のある魚津、魚を利用しましょう。少しお金はかかりますが、海につき出た船の先端
の形をした木橋を作ったらいかが？板の上を素足で走ったり、角度をつけてより下りをつけた
り、ベンチや喫茶を作って楽しい港町にしましょう。

7 70代 男性

「野に山に海に」元知事＝吉田実氏のスローガンを、今こそ魚津市がコンパクトに完遂するべき
時機です。
せまい平野部を再開発・再活性化・景観すぐれた山地・丘陵部の魅力化、そして沿海部を名に
ふさわしい姿へと
20年計画の最初の五年間に！

8 70代 女性

１．村木小学校にあります機関車どうにかなりませんか。あえの風で走らせる事はできません
か。費用の面で無理かな（笑）水族館に鎮座だけでもいいかも。多くの皆様に見ていただきたい
ものです。
２．カーバイトの引っこみ線の跡地、桜かなんか植えて楽しみませんか。道下振興会の立て札
ありますね。魚津市の為に活用して頂けませんか。ただの草むらでは楽しくありませんからネ。
３．やはり祭り（イベント）、よっしゃこい祭り楽しいです。魚津市は市外から沢山の人達を呼んで
にぎやかにいきましょう。
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